



令和4年5月13日



西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之内善徳

映画「銀鏡SHIROMI」を観てきました。

新学期が始まって1か月、ゴールデンウィークも終わり、子どもたちも少しずつ学校生活に慣れ、授業や休み時間など元気いっぱい学校生活を送っています。そして、これから、地域の皆様のご協力のもと、「山がっこ」をはじめ、田植えや山菜採り、はちみつ採り、銀鏡神楽、もぐら打ちなど本校ならではの体験活動ができることに感謝しております。

3月に宮崎キネマ館で上映された、映画「銀鏡SHIROMI」を観てきました。銀上地区の多くの皆さんが登場し、地域の伝統を守り受け継ぐ姿に深く感銘を受けました。また、満天の星や山々の緑、透き通った川の流れなど自然の描写に圧倒され、千年の歴史に比べれば、わずかな時ではありますが、今この土地で生活していることを嬉しく思いました。本校の子どもたちも、ここでしか経験できない多くの宝物を見つけて欲しいと思います。

現在、世界では、先の見えないコロナ禍の中、悲惨な戦争も起こっています。子どもたちには、平和で明るい未来を信じて、大きく羽ばたいて行って欲しいと願うばかりです。

授業参観・PTA総会ありがとうございました。

4月30日(土)に授業参観、PTA総会がありました。実親、里親の皆様には、お忙しい中にありがとうございました。子どもたちは、久しぶりに家族と会えるのを待ち望んでいたことと思います。各学級で行われた参観授業も、多くの方に見守られながら、嬉しそうに授業を受けていました。学校にも久しぶりに多くの方が来校され、大変にぎわっていました。

次回の参観日は、6月17日(金)の午後に予定されています。



今年もパイナップルをいただきました。そしてキュウリもいっぱい！

先日、山村留学実行委員会の濱砂孝義さんのお知り合いで、木城町在住の三谷様よりパイナップルの寄贈がありました。昨年もいただいたのですが、今年も4株いただきました。まだまだ食べごろとはいかないのですが、夏休み前には、みんなで美味しくいただきたいと思います。子どもたちは、パイナップルの樹は初めて見るようで、「こういう風にくっついているんだ！」と興味津々でした。学校玄関にあるので、黄色く熟れていくのが楽しみですね。一緒にいただいたキュウリも、子ども達に持たせました。私もその日は「キュウリ三昧！」美味しくいただきました。



今後の主な行事予定

- | | |
|----------|-----------------------------|
| 5月17日(火) | ⑤⑥校時 救急救命法講習 |
| 18日(水) | バースデー給食 |
| 19日(木) | 歯科検診 |
| 24日(火) | ⑤⑥校時 プール清掃 奉仕作業：通学路(17:00～) |
| 27日(金) | 体力テスト |
| 31日(火) | ⑤⑥校時 中3高校説明会 |
| 6月8日(水) | ⑤校時 土砂災害防止教室 |
| 11日(土) | 中体連地区総合体育大会(バドミントン競技) |
| 16日(木) | 第2回PTA役員会 |
| 17日(金) | ⑤⑥校時 第2回学校参観日 |
| 23日(木) | 奉仕作業：学校周辺(17:00～) |

